



Die Gastgeber Petra und Denis König, Tormannlegende Michael Konsel und Künstlermanagerin Marika Lichter (v. l.).

Kulinarischer Ankick zur Fußball-EM

WIEN. In einem Monat erfolgt der Anpfiff für die Fußball-EM 2016 in Frankreich. Grund genug, den Austragungsorten von Bordeaux über Nizza bis hin zu Paris kulinarisch Tribut zu zollen, dachte sich **Denis König** und bat zur Kitchen-Party in sein Restaurant Le Salzgries. „Gutes Essen verbindet – auch die Gegner auf dem Rasen und auf der Tribüne“, scherzte der Haubenkoch, während er die Austern aus Bordeaux öffnete. Die Gäste konnten

anschließend nach Anweisung von Kapitän König auch den Kochlöffel schwingen. Raus kamen frankophile Gerichte wie Tatar mit Pommes als Tribut an Paris, Goldbraten mit Sauce Cap Ferrat als Tribut an Nizza und ein Fondant au chocolat als Hommage an Lille. Mit dabei sind Künstlermanagerin **Marika Lichter** und Designerin **Just**.